

Recibe secretaria de gobernación de México a Federica Mogherini



Ciudad México, 10 sep (RHC) La secretaria de Gobernación de México, Olga Sánchez Cordero, recibió este martes a la Alta Representante de la UE, Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Federica Mogherini.

La también vicepresidenta de la UE encabeza una delegación que realiza una gira de trabajo por el Caribe y América Latina.

Con ella se abordaron temas de migración, derechos humanos y desarrollo democrático, principalmente, señala Gobernación en un comunicado.

Agrega que la delegación acudió al Salón Revolución del conjunto de la avenida Bucareli, donde Mogherini expresó que México es un país muy importante para el mundo por su posición geopolítica y socio estratégico de la UE.

Por su parte, la Embajadora de la Unión Europea (UE) en Colombia, Patricia Llombart, reafirmó el compromiso de ese bloque con la implementación de la paz en este país sudamericano.

Al referirse a la visita oficial que realizará el 12 de septiembre la alta representante de la Política Exterior y de Seguridad Común de la UE, Federica Mogherini, Llombart apuntó que la misma reconfirma el

profundo interés y compromiso que tiene la Unión con Colombia, los colombianos y la implementación de la paz.

Sabemos bien que es una tarea que requiere el trabajo diario y la dedicación constante del Gobierno, los excombatientes, la sociedad civil y la comunidad internacional y es nuestra determinación seguir acompañando al país, afirmó.

La diplomática recordó que Mogherini ha seguido de cerca la situación de Colombia, la implementación de la paz y fue quien nombró Eamon Gilmore como enviado especial para la paz de Colombia, “una muestra de la importancia que le da Europa a la reconciliación del país”.

Durante su visita Mogherini se reunirá con el presidente Iván Duque, con ministros de su gabinete y con otros altos funcionarios del Gobierno.

La Alta Representante intercambiará con jóvenes en condiciones de vulnerabilidad en la Escuela Taller de Bogotá donde reciben formación en oficios tradicionales como construcción, carpintería, cocina, elaboración manual de papel y guía turística.

En un futuro próximo, el apoyo de la Unión permitirá que reincorporados de las FARC formen parte de este tipo de capacitación, según una nota de prensa divulgada por la Delegación de de la UE para Colombia.

Mogherini tendrá también una reunión con los embajadores de los estados miembros de ese bloque acreditados en este país y un almuerzo con representantes de la sociedad civil y defensores de derechos humanos.

Posteriormente, se reunirá con las cabezas del Sistema Integral de Verdad, Justicia, Reparación y No Repetición, en el marco del apoyo de la UE a la Justicia transicional como columna vertebral del Acuerdo de Paz firmado en 2016, acorde con la información divulgada.

Ésta es la tercera visita que realizará Mogherini a Colombia. La primera fue en agosto de 2014 cuando asistió como ministra de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de Italia, y la segunda en mayo del 2016 como alta representante de la UE.

Mogherini llegará a Colombia después de visitar Cuba y México, los otros dos destinos de su gira latinoamericana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201658-recibe-secretaria-de-gobernacion-de-mexico-a-federica-mogherini>



Radio Habana Cuba